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ABSTRAK 

Melitya Syaroh. NIM: 1708203164, “PENGARUH FINANCIAL LITERACY, 

PERSONAL INTEREST DAN ACADEMIC ENVIRONMENT TERHADAP 

MINAT MAHASISWA BERINVESTASI DI PASAR MODAL SECARA 

ONLINE”.2021 

Perkembangan teknologi mempengaruhi perkembangan pasar modal yang 

ditandai dengan munculnya fasilitas perdagangan efek secara online atau online 

trading. Investasi adalah istilah yang berkaitan dengan keuangan dan ekonomi. 

Mahasiswa dapat memulai investasi diberbagai sektor salah satunya dipasar modal, 

sehingga dapat memiliki kondisi keuangan yang baik dimasa depan. Rendahnya 

pemahaman mengenai financial literacy membuat gaya mahasiswa menjadi 

konsumtif sehingga pemahaman mengenai financial literacy yang baik agar memiliki 

keputusan keuangan yang jelas. Terdapat faktor personal interest yang dapat 

mempengaruhi minat dan perilaku seseorang untuk melakukan investasi dan 

mengelola keuangannya. Selain itu ada faktor academic environment yang 

mempengaruhi keputusan keuangan sehingga menentukan minat berinvestasi online. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah financial literacy, personal 

interest dan academic environment berpengaruh terhadap minat mahasiswa 

berinvestasi di pasar modal secara online. Penelitian ini menggunakan metode 

penelitian kuantitatif, data yang dikumpulkan dengan cara penyebaran kuesioner 

dengan jumlah sampel sebanyak 87 responden. Teknik analisis data yang digunakan 

dalam penelitian ini meliputi uji instrumen penelitian, uji asumsi klasik, uji analisis 

regresi linear berganda dan uji hipotesis. 

Adapun hasil dari penelitian ini: hasil uji parsial (uji t) menunjukkan bahwa 

financial literacy diperoleh nilai thitung sebesar 3,635 > ttabel 1,662 dan tingkat 

signifikasnsi sebesar 0,000 artinya terdapat pengaruh  dan signifikan terhadap minat 

berinvestasi online, personal interest diperoleh nilai thitung 2,919 > ttabel 1,662 dan 

tingkat signifikansi 0,000 artinya terdapat pengaruh dan signifikan terhadap minat 

berinvestasi online, dan signifikan terhadap minat berinvestasi online, dan academic 

environment diperoleh nilai thitung 0,285 < ttabel 1,662 dan tingkat signifikansi 0,776 

artinya tidak terdapat pengaruh dan signifikan terhadap minat berinvestasi online. 

Kata Kunci: Financial literacy, personal interest, academic environment dan minat 

berinvestasi online  
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ABSTRACT 

Melitya Syaroh. NIM: 1708203164, “INFLUENCE OF FINANCIAL LITERACY, 

PERSONAL INTEREST AND ACADEMIC ENVIRONMENT ON STUDENT 

INTEREST IN INVESTING IN CAPITAL MARKET ONLINE”.2021 

Technological developments affect the development of the capital market 

which is marked by the emergence of online securities trading facilities or online 

trading. Investment is a term related to finance and economics. Students can start 

investing in various sectors, one of which is the capital market, so they can have good 

financial conditions in the future. The low understanding of financial literacy makes 

the students' style to be consumptive so that they have a good understanding of 

financial literacy in order to have clear financial decisions. There are personal interest 

factors that can influence a person's interest and behavior to invest and manage their 

finances. In addition, there are academic environment factors that influence financial 

decisions so that they determine interest in investing online.  

This study aims to determine whether financial literacy, personal interest and 

academic environment affect student interest in investing in the online capital market. 

This study uses quantitative research methods, data collected by distributing 

questionnaires with a sample of 87 respondents. Data analysis techniques used in this 

study include research instrument testing, classical assumption test, multiple linear 

regression analysis test and hypothesis testing.  

The results of this study: the results of the partial test (t test) indicate that 

financial literacy obtained a tcount value of 3.635 > ttable 1.662 and a significance 

level of 0.000 meaning that there is a significant and significant effect on online 

investment interest, personal interest obtained a tcount value of 2.919 > ttable 1.662 

and The significance level of 0.000 means that there is a significant and significant 

effect on the interest in investing online, and is significant on the interest in investing 

online, and the academic environment, the value of tcount 0.285 < ttable 1.662 and a 

significance level of 0.776 means that there is no significant and significant effect on 

the interest in investing online.  

Keywords: Financial literacy, personal interest, academic environment and online 

investment interest  
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 اٌٍّخض

، "رأص١ش اٌّؼشفخ اٌّب١ٌخ ٚاٌّصٍؾخ اٌشخص١خ ٚاٌج١ئخ  ١ٍ١ِNIM: 1708203164ز١ب ع١بسٖٚ. 

 0202ا٘زّبَ اٌطلاة ثبلاعزضّبس فٟ عٛق سأط اٌّبي ػجش الإٔزشٔذ".  الأوبد١ّ٠خ ػٍٝ

 
رؤصش اٌزطٛساد اٌزىٌٕٛٛع١خ ػٍٝ رطٛس عٛق سأط اٌّبي اٌزٞ ٠ز١ّض ثظٙٛس ِشافك رذاٚي 

ش الإٔزشٔذ أٚ اٌزذاٚي ػجش الإٔزشٔذ. الاعزضّبس ٘ٛ ِصطٍؼ ٠زؼٍك ثبٌز٠ًّٛ الأٚساق اٌّب١ٌخ ػج

ٚالالزصبد. ٠ّىٓ ٌٍطلاة اٌجذء فٟ الاعزضّبس فٟ ِخزٍف اٌمطبػبد ، أؽذ٘ب عٛق سأط اٌّبي ، 

ؽزٝ ٠زّىٕٛا ِٓ اٌؾصٛي ػٍٝ ظشٚف ِب١ٌخ ع١ذح فٟ اٌّغزمجً. إْ اٌفُٙ إٌّخفط ٌّؾٛ الأ١ِخ 

اٌطلاة اعزٙلاو١بً ثؾ١ش ٠ىْٛ ٌذ٠ُٙ فُٙ ع١ذ ٌّؾٛ الأ١ِخ اٌّب١ٌخ ِٓ أعً  اٌّب١ٌخ ٠غؼً أعٍٛة

ارخبر لشاساد ِب١ٌخ ٚاظؾخ. ٕ٘بن ػٛاًِ ِصٍؾخ شخص١خ ٠ّىٓ أْ رؤصش ػٍٝ ِصٍؾخ اٌفشد 

ٚعٍٛوٗ فٟ الاعزضّبس ٚإداسح ِٛاسدٖ اٌّب١ٌخ. ثبلإظبفخ إٌٝ رٌه ، ٕ٘بن ػٛاًِ اٌج١ئخ الأوبد١ّ٠خ 

 شاساد اٌّب١ٌخ ثؾ١ش رؾذد ِذٜ الا٘زّبَ ثبلاعزضّبس ػجش الإٔزشٔذ.اٌزٟ رؤصش ػٍٝ اٌم

 

رٙذف ٘زٖ اٌذساعخ إٌٝ رؾذ٠ذ ِب إرا وبٔذ اٌضمبفخ اٌّب١ٌخ ٚالا٘زّبِبد اٌشخص١خ ٚاٌج١ئخ الأوبد١ّ٠خ 

رؤصش ػٍٝ ا٘زّبَ اٌطلاة ثبلاعزضّبس فٟ عٛق سأط اٌّبي ػجش الإٔزشٔذ. رغزخذَ ٘زٖ اٌذساعخ 

ٚاٌج١بٔبد اٌزٟ رُ عّؼٙب ِٓ خلاي رٛص٠غ الاعزج١بٔبد ػٍٝ ػ١ٕخ إعّب١ٌخ ِٓ  طشق اٌجؾش اٌىّٟ

ِغزغ١جبً. رشًّ رم١ٕبد رؾ١ًٍ اٌج١بٔبد اٌّغزخذِخ فٟ ٘زٖ اٌذساعخ اخزجبس أدٚاد اٌجؾش  78

 ٚاخزجبس الافزشاض اٌىلاع١ىٟ ٚاخزجبس رؾ١ًٍ الأؾذاس اٌخطٟ اٌّزؼذد ٚاخزجبس اٌفشظ١بد.

 

( إٌٝ أْ ِؾٛ الأ١ِخ اٌّب١ٌخ ؽصً ػٍٝ tرش١ش ٔزبئظ الاخزجبس اٌغضئٟ )اخزجبس  ٔزبئظ ٘زٖ اٌذساعخ:

ب  0.000ِٚغزٜٛ دلاٌخ  tcount 3.635 >ttable 1.662ل١ّخ  ًّ ِّب ٠ؼٕٟ أْ ٕ٘بن رأص١شًا ِٙ

ب ػٍٝ اٌفبئذح الاعزضّبس٠خ ػجش الإٔزشٔذ ، اٌشخص١خ اٌفبئذح اٌزٟ رُ اٌؾصٛي ػ١ٍٙب ثم١ّخ  ًِ ٚ٘ب

tcount 2.919 >ttable 1.662  ب  0.000ِٚغزٜٛ الأ١ّ٘خ ًِ ب ٚ٘ب ًّ ٠ؼٕٟ أْ ٕ٘بن رأص١شًا ِٙ

ػٍٝ الا٘زّبَ ثبلاعزضّبس ػجش الإٔزشٔذ ، ٚ٘ٛ ُِٙ ػٍٝ الا٘زّبَ ثبلاعزضّبس ػجش الإٔزشٔذ ، 

٠ؼٕٟ أٔٗ لا  0.880ِٚغزٜٛ دلاٌخ  tcount 0.285 <ttable 1.662ٚاٌج١ئخ الأوبد١ّ٠خ ، ٚل١ّخ 

 ٚ٘بَ ػٍٝ الا٘زّبَ ثبلاعزضّبس ػجش الإٔزشٔذ. ٠ٛعذ رأص١ش وج١ش

 

: ِؾٛ الأ١ِخ اٌّب١ٌخ ، الا٘زّبَ اٌشخصٟ ، اٌج١ئخ الأوبد١ّ٠خ ٚا٘زّبَ الاعزضّبس اٌىٍّبد اٌّفزبؽ١خ

 ػجش الإٔزشٔذ
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